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令和４年９月２日（金）、「令和４年度第５回支

部会議」をオンライン形式で開催しました。 

Zoom を活用して、各

支部長さんが自宅及

び事務所においてパ

ソコンやスマートフ

ォンを使用して参加

していただきました。

市商連事務所におい

ても、一人一台のパソ

コンを使用して会議

を進行しました。今

回、参加者の半数の支

部長がリモートでの参加となりました。オンラ

インでの開催については、「会場への移動時間が

削減できる」「コロナ禍において交通機関を使う

ことなく良かった」「良い経験になった」「たまに

はオンライン会議も良い」との意見がありまし

たが、オンラインでの参加については、「発言が

しにくい」「音声が聞き取りにくい」「やはり対面

での会議を望む」などの意見もありました。オン

ライン会議は、スマートフォンでも参加できる

ことから、Wi-Fi 環境さえ整っていれば開催でき

ます。ぜひチャレンジしてみてください。 

令和４年９月１３日開催の令和４年度第４回

川崎市議会定例会において、自民党の本間議員

（川崎区選出）の代表質問で、「商店街向けの後

継者育成」と「商店街街路灯の電気料補助」につ

いて質問がありました。市商連と自民党川崎市

議団との意見交換の中で要望していた内容に沿

ったものです。商店街向けの後継者育成講習会

についての質問に対して、川崎市経済労働局長

は、これまでも不動産業、小売業、飲食業といっ

た事業者が参加しており、商店等の後継者にと 

 

 

っても経営スキルを身につける機会となってい

るとの答弁がありました。また、新型コロナで影

響を受けている商店街にとって街路灯の電気料

金の負担が重く、他都市のように国の地方創生

臨時交付金を活用した助成についての質問に対

して、川崎市経済労働局長は、厳しい状況は認識

しているとしながらも、省エネ機器の入替を推

進するエネルギーシステム最適化支援事業によ

り商店街の活性化につなげていくとの答弁があ

りました。いずれも商店街の要望に沿った回答

にはなっていませんでしたが、質問していただ

きました自民党川崎市議団の皆様ありがとうご

ざました。ところで、「エネルギーシステム最適

化支援事業」についての詳細は分かりませんが、

商店街の活性化に期待しています。 

令和２年１２月以降、事業を停止していた「が

んばろう！商店街事業」（旧 GoTo 商店街事業）

が再開されます。 

■事業一時停止中・契約停止中の商店街 

令和４年１０月５日から計画変更の受付が開始

されます。 

■審査一時停止中の商店街 

令和４年１０月４日に採択結果を公表し、１０

月５日から計画変更の受付が開始されます。 

■新規公募の商店街 

令和４年１０月１７日から１１月７日まで新規

事業の公募を開始します。 

 商店街イベント、Ｗｅｂサイト

制作、商品開発に係る費用など 

 ４００万円（２００万円まで定額） 

※定額 200 万円を超えた額については 1/2 を自

己負担 

がんばろう！商店街事務局  

℡0120-339-510 

https://gotoentry.meti.go.jp/ 
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